



ANTIETAM SCHOOL DISTRICT

Together We: Encourage Learners, Inspire Growth, Embrace Community

Timothy A. Matlack, PhD
Superintendent

15 de agosto de 2024

Compañeros montañeros de Antietam:

Primero, me gustaría disculparme por el flujo continuo de información que hemos tenido que compartir con todos ustedes. Me doy cuenta de lo estresantes que han sido las cuestiones superpuestas, agravadas por el estrés de los últimos 13 meses. Esta mañana, el juez Gavin publicó su fallo sobre las apelaciones de uso de suelo para la escuela intermedia Kerry C. Hoffman y la escuela secundaria Antietam. Su decisión fue conceder las solicitudes de uso de excepción especial para que ambos edificios se utilizaran como habíamos planeado originalmente. También otorgó la variación necesaria para el estacionamiento relacionado con el edificio de la escuela secundaria Antietam.

A pesar del revés que comuniqué en términos de nuestra esperanza de comenzar las clases el 26 de agosto, el fallo del juez Gavin al menos nos da claridad sobre el uso de los edificios del distrito. El distrito ahora continuará esforzándose en preparar los edificios para recibir a los estudiantes. Enviaremos una actualización después de la reunión especial del lunes 19 de agosto para comunicar cómo se puede ajustar el calendario del distrito para un cambio en las fechas de inicio.

Ahora y siempre, las Montañas Suben Juntas.

Atentamente,

Timothy A. Matlack, Ph.D.
Superintendente de Escuelas